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Protokoll der Vorstandssitzung Förderverein Herder Gymnasium vom 28.01.2021 

 

Die Sitzung fand aufgrund der behördlichen Anordnung zur Eindämmung der COVID-19 

Pandemie abermals via Zoom statt. Beginn 19.30Uhr, Ende 21.20 Uhr 

 

Teilnehmer: 

Karen Wesselmann,, Ira Reupke, Christoph Reupke, Christine Stinner, Nicole Lammers,  

Frank Recker, Florian Sander sowie Philipp Wehner und Lucas Berger 

 

TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung vom 09.12.2020 

 Das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wurde einstimmig genehmigt. 

 

TOP 2 Klavierbänke Fachschaft Musik 

Der Erwerb von Klavierbänken für die Fachschaft Musik zu einem Betrag in Höhe von 

298 EUR wurde einstimmig genehmigt (vgl. TOP 6 der Versammlung vom 03.11.2020 

sowie TOP 7 der Versammlung vom 09.12.2020).  

 

TOP 3 Erwerb von 5 – 6 Mikrofonen 

Herr Berger möchte die Übernahme der Kosten für 5 – 6 Mikrofone für den 

Distanzunterricht. Die Kosten werden voraussichtlich bei ca. 600 EUR liegen. Ein 

konkreter Antrag liegt noch nicht vor.  

Er verwies auf die Notwendigkeit solcher Mikrofone für den Distanzunterricht. Diese 

seien jedoch auch über den Distanzunterricht hinaus einsetzbar, z.B. zur Fortführung 

der Digitalisierung der Unterrichtsgestaltung. Weiterhin sollten die Mikrofone auch mit 

allen Geräten kompatibel sein. Ein Mikrofon kostet ca. 100 EUR, der Erwerb von 5 

Mikrofonen wäre wünschenswert. Denn so könnten z.B. 5 Gruppen zeitgleich mit den 

Mikrofonen arbeiten. Nach Corona können mit Hilfe der Mikrofone Audios und/oder 

Videos hergestellt werde.  

Seitens des Fördervereins wurde die Frage aufgeworfen, ob das W-LAN der Schule für 

die Nutzung ausreichend sei? Diese Frage kann derzeit jedoch nicht beantwortet 

werden.  
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Herr Berger wird einen entsprechenden Antrag vorbereiten und nochmals einbringen. 

Der Förderverein ist bereit, eine noch zu bestimmende Anzahl von Mikrofonen zu 

finanzieren, um hiermit zunächst Erfahrungen zu sammeln.  

 

TOP 4 Zuschuss für Armbänder  

Herr Wehner stellt eine Idee der Respekt AG vor, wonach für alle Schüler und 

Verantwortlichen der Schule Armbänder gekauft und verteilt werden sollen. Die Kosten 

betragen ca. 500 EUR.  

Es handelt sich um eine Idee der Respekt AG, welche diese erarbeitet hat. Auf den 

Armbändern soll folgender Spruch stehen: „Herder – immer herzlich“. Mit dieser Aktion 

soll der Zusammenhalt unter den Schülern gefördert werden und es soll eine kleine 

Aufmunterung nach dem Distanzlernen sein.  

Die grundsätzliche Idee findet der Vorstand gut. Bezüglich der Armbänder aus 

Kunststoff bestehen jedoch Bedenken (Umwelt, nur kurze Nutzungsdauer, etc.). Herr 

Wehner wird gebeten, mit den Schülern einen neuen Vorschlag auszuarbeiten, wie die 

grundsätzliche Idee doch noch realisiert werden kann.  

 

TOP 5 Mikroskope  

Herr Sander wird gebeten, nochmals den Stand der Dinge wegen der Anschaffung der 

Mikroskope in der Schule abzuklären (vgl. TOP 21 der Versammlung vom 03.11.2020;  

grundsätzlich steht der Förderverein der Idee des Fachbereichs Biologie zum Erwerb 

von 5 bis 10 neue Mikroskope aufgeschlossen gegenüber. Diese sind hochauflösender 

als die älteren Modelle und ermöglichen auch eine Übertragung der Bilder. Im Hinblick 

auf die Kosten dieser Maßnahme soll hier jedoch zunächst ausgelotet werden, ob nicht 

andere Finanzierungsquellen in Frage kommen).  

 

TOP 6 Protokoll 

Christoph Reupke bittet darum, dass aus Gründen der Übersichtlichkeit jeweils 

nochmals die Beschlüsse in Kurzform dargestellt werden, für welche Zahlungen durch 

den Förderverein vorzunehmen sind.   

Eine entsprechende Aufstellung wird jeweils am Ende des Protokolls erfolgen 

(erstmalig bereits geschehen im Protokoll der Sitzung vom 09.12.2020).  

 

TOP 7 Laptop  
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Die Idee von Frau Grota, über einen persönlichen Kontakt ein preisvergünstigtes 

Laptop der Marke Apple anzuschaffen ist leider nicht realisierbar. Appel Laptops haben 

kein CD Laufwerk, welches vorliegend jedoch leider dringend erforderlich ist.  

Frau Grota hatte darüber hinaus mitgeteilt, dass sie u.U. auch ein preisvergünstiges 

Laptop auf Windowsbasis besorgen könne. Hierzu wird Karen Wesselmann nochmals 

versuchen, mit Frau Grota in Kontakt zu treten. Es folgt eine intensive Diskussion mit 

den bereits bekannten Argumenten (Kosten vs. Arbeitsfähigkeit).   

 

Um dieses Thema jedoch einmal zu einem Abschluss zu bringen, wird folgendes 

beschlossen.  

 

Christoph Reupke wies nochmals darauf hin, dass insbesondere den Kosten der 

Datenmigration eine worst-case-Szenario-Berechnung zu Grunde liegt. Es sei also zu 

erwarten, dass die Kosten unter dem Budget bleiben.  

 

Der Erwerb eines Laptops auf der Grundlage der von Christoph Reupke aufgezeigten 

Kosten wird genehmigt.  

 

Ja-Stimme: 4 

Nein-Stimme: 0 

Enthaltung: 2 

 

Der Beschluss wird daher mehrheitlich angenommen. Es gilt folgendes Budget: 

Erwerb Laptop mit vorinstalliertem Windows 10 Pro sowie Office 2019 zu einem Betrag 

in Höhe von 880,00 EUR; Datenmigration – maximal 6 h x 87,00 EUR, insgesamt – 

522,00 EUR; Laptoptasche/Maus maximal 39,00 EUR. 

 

Der Beschluss soll aber erst nach frühstens 14 Tagen in Kraft treten. Denn Karen 

Wesselmann möchte zuvor noch versuchen, Frau Grota zu erreichen.  

 

Die Mehrheit der Vorstandsmitglieder bekräftigt nochmals die Bereitschaft zu einer 

zweckgebundenen Spende, um das Budget des Fördervereins zu entlasten.   

 

TOP 8 Mitgliederversammlung 
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Die diesjährige Mitgliederversammlung soll pandemiebedingt verschoben werden. 

Dabei geht der Vorstand davon aus, dass eine Mitgliederversammlung im Sommer 

stattfinden kann. Es stehen auch turnusmäßige Neuwahlen einiger Mitglieder des 

Vorstandes an.  

 

TOP 9 Werbung neuer Mitglieder  

Nicole Lammers erklärt sich freundlicherweise bereit, in den anderen Jahrgängen um 

Aktivität im Förderverein zu werben.  

 

 

Die Versammlung schließt um 21.20 Uhr. 

 

Zusammenfassung für finanziell relevante TOP: 

TOP 2 Klavierbänke für Fachschaft Musik, einstimmig angenommen, Kosten 298 EUR  

TOP 7 Erwerb Laptop für Förderverein, mehrheitlich angenommen, Kosten max. 1.441 
EUR 

 


